

Le Courrier de l'Ouest

Samedi 18 juillet 2025

DY

SOUTIERS

« Il faut avoir de la patience »

Jean-Yves Verry expose ses photos dans la serre de Val de Flore jusqu'à la fin août.

ENTRETIEN

Jean-Yves Verry, membre du Caméra photo-club de Parthenay et du Club photo de Fontenay-le-Comte (Vendée), s'est lancé dans un concours de macro-photo organisé par la Fédération photographique de France. Il choisit de photographier le monde des insectes. Sa photo de chenille arrive en 8^e position sur cinquante. Il a sélectionné 24 photos qu'il expose dans la serre de Val de Flore, à Soutiers. L'vernissage a eu lieu le 9 juillet en présence de Jean-Pierre Rimbeau, président de la Communauté de communes Val-de-Gâtine ainsi que de René Barrel qui représentait Coralie Denoues, présidente du Conseil départemental. Jean-Yves Verry, revient sur ce concours et partage son expérience.

Quel était votre objectif en participant à ce concours ?

Jean-Yves Verry : « C'était simplement de faire de belles photos, j'ai suivies envies. Et je me suis inscrit à ce concours régional organisé par la Fédération française de photographie. J'ai envoyé quatre photos sur le monde des insectes, dont la photo de la chenille qui est exposée au Val de Flore. »

Comment fait-on, en tant que photographe, pour capturer le bon moment ?

« Votre question me plaît beaucoup. Il faut avoir de la patience et une

approchables, d'autres un peu moins ?

« C'est vrai que les papillons s'envolent, alors que les punaises restent longtemps sur leur branche. Concernant les papillons, ils sont toujours en train de bouger, c'est très difficile de les prendre, à la différence des libellules posées sur une branche. Si, éventuellement, elles s'envolent, il faut attendre car elles reviennent se poser au même endroit. Les papillons, c'est très compliqué. »

Vous recherchiez des insectes spécifiques... Comment vous êtes-vous mis en place pour chasser ?

« Je n'ai fait aucune recherche, je suis complètement partie à l'aventure. J'ai observé un petit moment sur quelques mois, pendant une saison. Et là, j'ai commencé progressivement à photographe. Ça m'a pris trois ans aux belles saisons, du printemps à l'automne. »

Et comment avez-vous choisi les photos pour l'expo ?

« C'est là la difficulté. Au final, c'est un vrai dilemme pour un photographe. Mais il faut faire un choix. »

Jusqu'au 31 août, du mercredi au dimanche, de 14 h 30 à 18 h 30. Gratuit, visite libre, pas de visite guidée.

Val de Flore, 12, route du Val de Flore, Soutiers, 79310 Saint-Pardoux-Soutiers.

Tél. 06 22 88 67 21.



Photo : CO

co

Jean-Yves Verry expose ses photos au Val de Flore.

apprécier très douce. On peut éventuellement un petit peu se préparer et se mettre à la bonne distance et, quand le moment arrive, on déclenche à l'instinct. »

En termes de distance et de matériel, qu'avez-vous utilisé ?

« Je me suis approché jusqu'à 3 ou 4 cm. On est très près et les petites bêtes prennent peur et elles s'envolent, alors la patience est de mise. Voilà, j'ai tout fait avec un objectif macro. »

Il me plaît beaucoup.

Il faut avoir de la patience et une

Des insectes sont facilement